

LE

MESSAGER DE SAINTE ANNE

Bulletin mensuel du Pèlerinage de Sainte-Anne
de la Pointe-au-Père.

SOMMAIRE—Dévotion à sainte Anne dans le diocèse, 39—Une journée de sainte Anne, 41
— Vie du Bienheureux J.-B. de la Salle, 42 — Belle leçon d'un précepteur à
son élève, 44—Léon XIII, 46—Bulletin, 46—Actions de grâces, 48—Recom-
mandations, Abonnés défunts, Dons à sainte Anne, 50.

LA DÉVOTION A SAINTE ANNE DANS LE DIOCÈSE

LA dévotion à la bonne sainte Anne est en grand honneur dans le diocèse. De toutes les paroisses, tous les jours de l'année montent vers cette bonne mère des supplications et des actions de grâces. Mais c'est principalement pendant le mois de juillet, qui lui est consacré, et dans ses divers sanctuaires que cette dévotion se manifeste avec éclat.

A Percé, quoique le mauvais temps ait empêché l'ascension de la montagne où se trouve le monument de sainte Anne, la grande majorité de la population de cette paroisse et des paroisses circonvoisines a fêté dignement, le 26 juillet, celle que l'on regarde là-bas comme une protectrice puissante contre les dangers de la mer.

Ce jour-là, à *Ste-Anne de Ristigouche*, les pèlerins se sont rendus en plus grand nombre au sanctuaire de la grande Sainte. Comme